

Asignatura:

Introducción al urbanismo

DOCENTE:

Arq. José Pavelt Gómez Sánchez

Trabajo:

Ensayo

Alumno:

Jaime Hernández Moreno

Carrera:

Lic. Arquitectura

Cuatrimestre.

6º

Fecha:

10/Julio/2020

CIUDADES INDUSTRIALES

Este movimiento industrial se dio en Inglaterra a mediados del siglo XVIII primero empezaron en las industrias de textiles ya que en ese lugar el clima no es favorable entonces es ahí cuando empiezan a construir fábricas de textiles al principio estas fábricas se ubicaban cerca de los ríos ya que las fabricas trabajaban a través de energía hidráulica es por eso que las fabricas se encontraban cerca de los ríos. Conforme pasaba el tiempo se da a conocer la máquina de vapor una máquina que ayudo mucho en este movimiento ya que en las industrias empezaron a construirse cerca de las ciudades-mercados porque ya no dependían de la energía hidráulica y pues ya podían instalar o construir en cualquier lugar.

Después de este descubrimiento de la máquina de vapor también empezaron a verse favorecidos a los transportes como el tren ya que podían trasladarse de una forma rápida y cómodo en ese entonces, ya una vez contando con las grandes fábricas empezaron a contratar el personal para trabajar ahí, las personas que llegaban eran de otro lugar eso significa que la ciudad empezó a crecer de una forma rápida ya que los trabajadores se empezaron a instalar en ese lugar si antes eran mil habitantes ahora ya sumaban tres mil o más un claro ejemplo el libro que leímos mencionaba la ciudad de Manchester donde contaba con 1850 y aumento a 400 mil habitantes en poco tiempo. Si la ciudad contaba con más habitantes ya era necesario empezaran a generar más productos para alimentarse pero no todo cantaba a color de rosa porque si había trabajo para adultos y niños pero el problema que eran explotados, mal pagados, les hacían trabajar 12 horas o más, no tenían descanso y la fábrica donde ellos trabajaban no les proporcionaba equipos de seguridad eso lleva a que las personas se enfermaban con regularidad y que se murieran, porque en las fábricas trabajaban con máquinas, con materiales tóxicos, si la ciudad crecía de una forma rápida también la tasa de mortalidad aumentaba.

Una de las grandes desventajas de este movimiento industrial es que el humo y el carbón destrozaban grandes paisajes, empezaban a contaminar mucho.

Luego de que la ciudad crecía y crecía los tratadistas, ingenieros, arquitectos entre otros se empezaron a preocupar y comenzaron a idealizar proyectos, trazas de barrios para solucionar el problema el primer proyecto que lanzaban era el de SLUM NEOYORKINOS estas casas carecían de muchas cosas como ventilación y luz, pocas luces a la calle pero contaban con un patio trasero esto no les ayudó mucho.

Empezaron a hacer muchos trazos buscando solucionar este problema que enfrentaban encontramos a la familia KRUPP donde menciona uno de sus primeros modelos con acero entonces también empezaban a trabajar con nuevos materiales como el acero, vidrio, concreto

Las trazas de las ciudades eran lineales, las calles todas iguales en este siglo se empezaron a construir sin centros dominantes acordemos que en los temas anteriores la religión-política era el máximo poder, orden en estos ya eran diferentes.

Pero se empezaba a levantar la ciudad de la burguesía donde estos personajes así decirlo eran los que tenían mucho dinero y donde podían construir barrios enteros, entonces también se empezaron a dividir en entre las clases altas, clases medianas, y clases bajas, las altas eran los que contaban con fábricas, los de mediana eran los que no contaban con mucho, pero si podían darse ciertos lujos y la clase baja eran los que no contaban con poder adquisitivo y de bajos recursos.